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育友会本部の活動 父母幹事連絡会、
第１回幹事会、懇親会新メンバーを迎え活動スタート。

退任される方、お疲れ様でした。

学生の案内で施設を見て、
学食を楽しんだ

　育友会本部は６月 24 日（土）に神田キャン
パスで父母幹事連絡会を開催し、新たに父母幹
事になった方に対し、育友会活動、各種委員会
の役割などについて説明しました。また、それ
に続く第１回幹事会では、大学役員、常任役員、
父母幹事、教職員幹事など、育友会の役員一同
が顔を合わせました。
　その後の懇親会では、新役員を歓迎するとと
もに、退任する役員に大学及び育友会から感謝
の意が表されました。

　７月１日（土）午前に開催された神田キャ
ンパス見学会には 148 名が参加し、学生の
案内でキャンパスの主要施設を見て回りまし
た。見学会後の学食体験会では、配布された
昼食券（500 円）を利用して、学生が普段食
べているメニューを楽しみました。参加者か
らは「学生の説明がわかりやすく、楽しかっ
た」「学食が美味しかった」という声が多く
聞かれました。また、この日の午後には就職
懇談会も開催され、そちらにも多くの方が参
加されました。

懇親会では、退任した本部役員が育友会の活動を振り返
り挨拶を述べました。その一部を紹介します。

↑第１回幹事会
← 懇親会では大学から退任役員に感謝状
と記念品が贈呈された

↑５号館アクティブラウンジ

↑８号館法科大学院
↑８号館今村力三郎記念ホール

←２号館法廷教室

1号館地下 2階カフェテリアで「三元豚の厚
切とんかつ」と「鮭の西京焼き（100 円朝食
で提供されているメニュー）」を提供。

↑ 懇親会にて、退任役員、常任役員、父
母幹事、大学役員、教職員幹事
← 父母幹事連絡会（1年父母幹事へのオリ
エンテーション）

退任した本部役員のメッセージ

　４年前、ここで父母幹事として育友
会デビューを果たしました。つい先日
のような気がします。２年になって副
会長という役をいただき、事務局、先
輩の方にご指導いただきながら就職懇
談会委員を務め、また支部懇談会では
島根、鳥取、富山に行かせていただき
ました。貢献できたかはわかりません
が、貴重な経験をさせていただきまし
た。この歳になって新たな友達もでき、
素晴らしい会だったと思います。あり
がとうございました。

元副会長
谷口貴朗さん

元父母幹事
橋本清美さん

元父母幹事
板倉充さん

法学部３年　中野真理子さん

　附属の高校から始まり、専
大の長い年月があっという間
に過ぎてしまいました。今日、
１、２年生のご父母のパワー
を見ていて、ああやっぱり退
任するときが来たと感じまし
た。鳳祭には学生に戻ったか
のような気持ちで参加できて
楽しかったです。育友会活動
が一区切りつき、介護と孫育
てが始まります。皆さん元気
で頑張ってください。

　スポーツ応援推進委員を務めてきま
した。諸先輩と楽しい雰囲気で続けら
れたというのが私の印象です。１年の
とき、箱根駅伝本戦の応援では、沿
道で小旗が振られる中で、ゴールに向
かってあえぐように走ってくる選手を
一生懸命応援しました。その後の３年
間は本戦に行くことはできませんでし
た。ぜひとも来年は本戦に出場できる
ように、まずは昭和記念公園での予選
会の応援を頑張ってください。４年間、
ありがとうございました。

　自分のキャンパスライフを織
り交ぜながら説明しました。私
は教員を目指していますが、最
後に参加者の方から「いい先生
になれるよ」って声をかけても
らったのは、嬉しかったです。

　群馬からの参加です。学生
の説明もわかりやすく、法廷
教室などが印象深かったで
す。学食はボリューム十分で、
美味しくいただきました。息
子もたまに利用するという
100 円朝食も、こちらで提
供されているとのこと。あり
がたいですね。

大山  裕さん 法学部３年男子の父
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学生スタ
ッフ

↓ 1号館体育室

←３号館前

↑３号館図書館神田分館

↑１号館14 階喫茶室

神田キャンパス見学会


